



Vorfreude auf BlessLangenthal

Im Oberaargau tut sich was! Geplant wird ein regionaler Jugendgottesdienst.

Von Sommer bis Herbst 2022 traf sich eine Initiativ-Gruppe von Oberaargauer Jugendleitenden, mehrheitlich aus dem EGW. Gemeinsam wurde ein Jugendgottesdienst in der Region erwogen. Dafür nehmen bisher manche Jugendliche weite Wege auf sich. Vermehrt wird **Vernetzung über die Gemeindegrenzen** hinweg gewünscht. Dazu beigetragen hat das Beach Camp in Spanien; Jugendliche und junge Erwachsene aus dem Oberaargau machten fast zwei Drittel der Teilnehmenden aus.

Als wir Struktur und Form des Jugendgottesdienstes besprachen, entstand die Idee, **von bestehenden Formaten zu profitieren**. Hier kam BLESSNATIONS ins Spiel. Dieses Movement trägt die Vision, junge Menschen miteinander und mit Gott zu verbinden. Nach der Gründung von BlessThun entstanden weitere BlessX. Geru Furrer, der Leiter von BlessThun und sein Team, haben zehnjährige Erfahrung. Die verschiedenen BlessX werden beim Start, aber auch längerfristig von diesem Team unterstützt und ge-coacht.

Da sich unsere Anliegen mit der Vision von BLESSNATIONS decken und wir einen guten Support als wichtig erachten, setzten wir uns mit Geru Furrer in Verbindung. Wir besuchten einen **Gottesdienst von BlessThun**, um uns einen Eindruck zu verschaffen, und konnten Geru unsere Fragen stellen.

Nachdem wir die EGW-Bezirksräte unserer Region ins Boot geholt hatten, vernetzten wir uns mit anderen Gemeinden. Im Oktober 2022 fand ein **Info-Treffen mit Interessierten** aus den verschiedenen Jugendarbeiten statt; auch reformierte Kirchgemeinden waren vertreten. Die dreissig Anwesenden stimmten uns hoffnungsvoll;

sie begrüsst einen regionalen Jugendgottesdienst und bejahten die Absicht, ihn unter das BLESSNATIONS-Label zu stellen.

Da sich nun das Vorhaben im Kreis der Evangelischen Allianz Langenthal verbreitete, führten wir im Dezember 2022 ein weiteres Treffen durch, um zu informieren und Fragen zu beantworten. Im Gespräch mit Pfarrpersonen und Gemeindeverantwortlichen aus dem Kreis der Evangelischen Allianz konnten Vorbehalte ausgeräumt und eine **gute Vertrauensbasis** geschaffen werden. Als Trägerschaft empfahl sich der Verein acj (Arbeitsgemeinschaft für offene christliche Jugendarbeit Langenthal und Umgebung).

Fünfzehn Interessierte trafen sich im März 2023 zu einem Visionstreffen. Vertreten waren Gemeinden und Kirchen aus Langenthal und von Gondiswil über Herzogenbuchsee bis nach Huttwil. Auch der Gründer des BLESSNATIONS-Movement Geru Furrer war Teil der Runde. Bei einem Nachtessen **lernten wir einander kennen**. Anschliessend erlebten wir eine kraftvolle Anbetungszeit.

Nun formiert sich das Kernteam und bespricht die nächsten Schritte. **Wir sind zuversichtlich, dass BlessLangenthal schon bald zum Fliegen kommt**. Es ist ein spannendes Projekt. Wir staunen, wie Gott die Gespräche vorbereitet hat. Da ist Vorfreude auf die Zusammenarbeit unter den Gemeinden – sie ist ein Geschenk! Wir erleben das EGW einmal mehr als Brückenbauer – ein grosser Segen. Wir sind gespannt, wohin die Reise geht. **Bitte betet für unsere Region und den entstehenden Gottesdienst**.



Matthias Krähenbühl
Jugendarbeiter
EGW Kleindietwil

